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— Si — — CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO BATISTA DO GLORIA 
Estado de Minas Gerais 

A Ordem por princípio 

nobres edis para a 98.2 (nonagésima oitava) Sessão Or ª ser reghzada no dia 06 

(seis) de março de 2023, segunda-feira, as 19h. Eu, w bl 10 
Secretário, Ri rdo Israel dos Reis, mandei lavrar esta ata que será assinada após a 

PSNA Presidente Cresio Costa. 
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Ata da 98.2 (nonagésima oitava) Sessdo Ordinaria, na 3.2 (terceira) Sessdo 

Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de São 

Jodo Batista do Gléria-MG. A sessdo teve inicio as 19h (dezenove horas) do 

dia 06 (seis) de margo de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio Costa. O 

Presidente da Casa solicitou a este Secretario a chamada nominal dos vereadores, tendo 

comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Eder 

Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel Alves Pereira, 
Luiz Anténio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa Livramento. 

Verificado o número legal de presengas, sob a proteção de Deus e em nome do povo 

gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequéncia a ata da sessão anterior 

foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a este 

Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expedientes 

oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 47/2023, encaminhando as 
leis ordinarias de n°s 1.667, 1.668, 1.669, 1.670, 1.671, 1.672 e 1.673, todas de 2023, 

devidamente sancionadas. 2 — Oficio n.º 48/2023, encaminhando resposta em atenção 

aos oficios n% 09, 20, 25, 32, 33, 34, 35, 46, 49 e 50, todos de 2023, provindos desta 

Camara Municipal. 3 — Oficio n.º 49/2023, solicitando prorrogagdo de prazo para 

apresentar as informagdes solicitadas nos oficios n% 21, 22, 47 e 48, oriundos desta 

Casa Legislativa. 4 — Oficio n.º 51/2023, encaminhando resposta em ateng&o aos oficios 

n% 52 e 53, ambos de 2023, provindos desta Câmara Municipal. 5 — Oficio n.º 53/2023, 

encaminhando as leis ordindrias de n% 1.674, 1.675, 1.676, 1.677, 1.678, 1.679, 1.680 

e 1.681, todas de 2023, devidamente sancionadas. Expedientes oriundos diversos: 

1 — Regquerimento, protocolado sob o n.º 54/2023, de autoria do cidadão Aleandro 

Martins Garcia, solicitando fiscalizagdo de determinado veiculo abandonado no 

acampamento municipal. Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — Oficio 

n.º 64/2023, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei Ordindria n.º 24/2023, que 

“Concede isencdo do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU), sobre imdvel 

integrante do patrimdnio de portadores de Neoplasia Maligna (Cancer) e dá outras 

providéncias”, de autoria do vereador Cresio Costa. 2 — Requerimento n.º 04/2023, 

solicitando, ouvido previamente o Plendrio desta Camara Municipal, que a Administragdo 

Municipal realize a interdição de trecho de rua durante a entrada e saida de alunos da 

Escola Municipal Clotilde de Simone, de autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis. 3 —



Requerimento n.º 05/2023, pleiteando, ouvido previamente o Plenário desta Câmara 
Municipal, ao Executivo Municipal a doação de determinado veiculo automotor & 
Associagdo Esportiva Clube do Cavalo Ferradura de Ouro, de autoria do vereador Joel 
Alves Pereira. Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando 
continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra 
0s seguintes vereadores. Este Secretario, primeiro orador inscrito, agradeceu a 
Secretaria de Saúde e ao Executivo Municipal pela construgéo da garagem ao lado da 
farmacinha bésica. Em seguida, comentou a respeito do pedido feito ao servidor Sandro 
e ao Prefeito, a respeito da poda da &rea verde no bairro Rio Grande, que comegou a 
ser feita na corrente semana. Em seguida, falou sobre a resposta ao Requerimento n.º 
03/2023 de sua autoria, solicitando ajuda de custo no valor de R$300,00 para a 
populagdo que realiza tratamentos particulares, como natação, fisioterapia, consultas 
médicas etc. Informou que a resposta expressa que, consoante a Secretaria de Saúde, 
este Municipio já disponibiliza trés fisioterapeutas, razão pela qual ndo haverd como 
atender o presente pedido em tela. Dessa forma, salientou que ird reunir com a 
secretdria de saúde e Executivo Municipal para tentar aprovagdo futura. A seguir, 
afirmou que foi procurado pela população referente a pista de motocross. Expressou o 
anseio de que a Administragdo Municipal apoie os motoqueiros. Por fim, teceu 
ponderagBes sobre o Requerimento n.º 04/2023, de sua autoria, apontando que 
determinado pai o procurou para reclamar a respeito da falta segurança dos filhos na 
entrada e saida do horério de aula. O vereador Danilo, segundo orador inscrito, 
destacou que reitera cada palavra proferida na última sessdo, no tocante ao oficio de 
sua autoria, solicitando o plano de manutenção das estradas rurais. Afirmou que, até a 
presente data, ndo recebeu o documento pleiteado. Ressaltou que a solugdo para a BR- 
464 esta em Brasilia, onde os recursos s&o liberados. Continuando, informou que a pista 
de caminhada precisa de manutenção urgente. Prosseguindo, apresentou indicação 
verbal requerendo o cronograma de execução das emendas impositivas apresentadas 
ano passado. Posteriormente, recomendou seja elaborada lei regulamentando tempo de 
resposta do Executivo Municipal aos oficios provindos desta Casa Legislativa. Por último, 
tratou sobre cidadãos os quais estão desistindo dos remédios fornecidos pela Farmacinha 
Bésica e Assisténcia social, devido as demora e burocracia na entrega dos farmacos. A 
vereadora Silvana, em aparte, questionou em qual departamento está acontecendo a 
demora na entrega dos medicamentos. Com a palavra, o vereador Danilo manifestou 
crer ser o procedimento que é totalmente feito e executado por este Municipio. O 
vereador Fabio, em aparte, explicou que existem trés vias de entregas de remédios, a 
primeira por intermédio da Farmacia Básica, a segunda pelo Estado de Minas Gerais e a 
terceira pela Assisténcia Social. Assim sendo, perguntou ao vereador Danilo, em qual 
departamento há falhas na disponibilizagéo dos farmacos. O vereador Danilo informou 
que ndo sabe ao certo, mas que vai se informar e reunir com os responsaveis. O 
vereador Ricardo, em aparte, informou que requereu à farmacéutica Carla a compra 
de 10 medicamentos, e esta emitiu que os solicitou, inclusive alguns já foram 
distribuidos. Afirmou que ird reunir com ela para mais informações. De volta com a 
palavra, o vereador Danilo apresentou indicagdo verbal solicitando seja revisado o 
valor concedido a titulo de ajuda de custo aos estudantes que cursam nivel superior em 
entidades educacionais públicas, tendo em vista o crescente aumento das despesas com



067 
UM á F ; 

?\\\l\u CAMARA MUNICIPAL DE SÃO JOAO BATISTA DO GLORIA 
Estado de Minas Gerais 

A Ordem por principio 

moradia. Para encerrar, recomendou que as caixas de sugestões desta Camara Municipal 

sejam distribuidas nos espagos públicos, disponibilizando-se a buscé-las para aferigdo 

do respectivo conteddo semanalmente ou quinzenalmente, com custos préprios. O 

vereador Luiz, terceiro orador inscrito, no tocante a distribuicdo das caixas de 

sugestão, afirmou ser questão de mérito administrativo. Salientou que os edis estdo 

abertos para receber e trazer a esta Casa as demandas e reclamações da populagéo. 

Declarou que o vereador é pago para fiscalizar e anunciar qualquer denúncia feita pelos 

cidaddos. Em seguida, apresentou indicação verbal solicitando seja encaminhado a 

Secretaria de Infraestrutura o pedido de manutenção da estrada da Palmeiras, até o 

grupo das Palmeiras. Ato continuo, manifestou-se sobre o processo seletivo para médico 

veterinario. Por derradeiro, anunciou que a Administragdo Municipal realizou convénio 

com a Cohab-MG para que a construgdo de 64 (sessenta e quatro) unidades 

habitacionais seja célere. A vereadora Silvana, quarta oradora inscrita, informou que 

esteve pessoalmente no setor que realiza agendamento para consulta com médico 

ginecologista, na última quinta-feira, e constatou que serão entregues 52 (cinquenta e 

duas) fichas a cada 15 (quinze) dias. Emitiu que, no sabado anterior, foram atendidos 

os pedidos de mamografia. A seguir, comunicou que solicitou informações a Secretaria 

de Saúde a respeito do nimero de mamografias realizadas por este Municipio, e recebeu 

a resposta de que 50% das mulheres aguardam na fila para submeter ao exame em 

questão. Declarou que, de igual forma, oficiou a secretaria citada solicitando informagdes 

a respeito dos ultrassons feitos neste municipio. Por fim, anunciou que o Presidente 

Cresio agendou reunido com os responsaveis pela secretaria de infraestrutura para tratar 

a respeito das estradas. Em aparte, o vereador Danilo parabenizou as mulheres pelo 

Dia Internacional das Mulheres. De volta com a palavra, a vereadora Silvana também 

parabenizou as mulheres, ressaltando a importancia de o Poder Público ter atenção a 

saúde da mulher. O vereador Joel, quinto orador inscrito, parabenizou as mulheres, 

tecendo ponderagdes a respeito. Na sequéncia, pronunciou-se a respeito da reunido que 

houve sobre a situagdo da BR-464, na ocasido da entrega de uma ambulancia, pelo 

deputado federal Emidinho Madeira, no Distrito de Olhos D'água. Por fim, exprimiu que 

esteve no departamento da infraestrutura “acampamento” e foi cientificado pelos 

responsaveis que, assim que possivel, sera concluida a manutengéo das estradas do 

nosso municipio. O vereador Eder Paulo, sexto e Ultimo orador inscrito, tratou sobre 

a demora na inauguração da Ponte dos Canteiros e Babil6nia. Elogiou as podas realizadas 

nas arvores. Questionou ações relacionadas aos animais errantes. Cobrou, novamente, 

a instalação de quebra-molas na Av. Floriandpolis. Ato continuo, ressaltou a 

imperiosidade na realizagdo de manutengdo das estradas, a fim de que ndo fique 

intransitavel no periodo de chuvas. Solicitou, novamente, seja consertada a placa, 

localizada nas imediagdes da Lanchonete do Eltinho, uma vez que ela continua solta e 

incomodando os moradores da regido. Por arremate, parabenizou as mulheres pelo Dia 

Internacional da Mulher. Sem mais oradores inscritos, o Presidente iniciou seu 

pronunciamento, complementando a fala do vereador Joel no que se refere à BR-464. 

Salientou que, na ocasido da entrega da mencionada ambulancia, no Distrito de Olhos



D'4gua, constataram que a estrada encontrava-se em péssimas condições de 
trafegabilidade. Anunciou que, 10 (dez) de margo, as Câmaras de São João Batista do 
Glória e Delfinópolis agendaram audiência púbica com várias autoridades no Distrito da 
Babilônia para tratar a respeito da situação em questão. Na sequência, tratou sobre a 
audiência pública que haverá nesta Casa Legislativa, dia 15 (quinze) de março, às 18h 
(dezoito horas) com os responsáveis pela infraestrutura deste Município, com o intuito 
de debater a respeito de melhorias das estradas vicinais deste Município. Na ocasião, 
convidou a população e demais edis a comparecem. Finalizou parabenizando todas a 
mulheres. O grande expediente foi encerrado e Passou-se para a apreciação da Ordem 
do Dia, que iniciou-se com a apreciação, em única discussão, do Requerimento n.º 
04/2023, solicitando que a Administração Municipal realize a interdição de trecho de rua 
durante a entrada e saida de alunos da Escola Municipal Clotilde de Simone, de autoria 
do vereador Ricardo Israel dos Reis. Durante os debates, este Secretario pleiteou que 
o requerimento seja ampliado as todas instituiges de ensino de São Jodo Batista do 
Gléria. O Vereador Danilo parabenizou este Secretario e pediu atenção especial para 
a Escola Estadual José Severiano Filho, por localizar em uma rodovia. O vereador Jodo 
Paulo perguntou ao assessor juridico, Paulo Cézar da Fonseca, se seria possivel a 
elaborag@o de lei para tornar obrigatério a interdição das ruas nos horarios de saida e 
entrada dos alunos nas escolas. Com a palavra, o Senhor Paulo Cézar apresentou os 
esclarecimentos pertinentes. Colocado em sua única votação, o Requerimento de 
n.º 04/2023 foi aprovado por unanimidade. A seguir, passou-se para única 
discusséo e votagdo do Requerimento n.º 05/2023, Ppleiteando ao Executivo Municipal a 
doagdo de determinado veiculo automotor & Associação Esportiva Clube do Cavalo 
Ferradura de Ouro, de autoria do vereador Joel Alves Pereira. Durante os debates, o 
vereador Joel apresentou os motivos pelos quais a associagdo em questdo necessita 
de um veiculo. Disse que este Municipio realizara leilão de alguns veiculos e, dentre eles, 
0 automdvel mencionado no requerimento. Dessa forma, constatou a possibilidade de 
ele ser doado para a entidade em questdo. Com a palavra, o vereador Eder Paulo 
manifestou apoio a presente pretensdo. Os vereadores Silvana e Luiz elogiaram o 
requerimento. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 05/2023 
foi aprovado por unanimidade. O Presidente Cresio finalizou informando que o 
Prefeito Celso Henrique também estava presente no evento que houve em Olhos D'agua. 
A seguir, o Presidente Cresio encaminhou o Projeto de Lei n.º 24/2023, que entrou 
em leitura, para a Comisséo de Legislação, Justica e Redação, a fim de que faca a anélise 
das matérias. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a 
sessdo e convocou os nobres edis para a 99.2 (nonagésima nona) Sessão Ordinaria a 

realizaga no dia 13 )(ãeze) de março de 2023, segunda-feira, às 19h. Eu, 
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